

Auch in unseren Breiten Rassismus – dargestellt anhand der Fahrenden



«Black lives matter» ist in aller Munde, die Polizei steht derzeit deswegen in den USA im Brennpunkt. Auch in Europa wird nun einiges dazu hinterfragt. Wir müssen allerdings

nicht weit suchen, um dem Rassismus auch im zentralen Europa zu begegnen, und dies in zwei Fällen fast über ein Jahrtausend lang. Das trifft neben den Juden die Fahrenden, die Sinti und Roma, die immer nur in geringer Zahl unter uns lebten. Ist beispielsweise hierzu bekannt, dass «Zigeuner» die Schweizer Bahnen von 1909-1950 nicht benutzen durften? Einige Gegebenheiten zur «Zigeunerfrage» sollen hier festgehalten werden.

[Zum Beitrag.](#)